

《单词百科:lupus是什么意思?lupus怎么发音?lupus的解释和用法》

英语单词lupus是什么意思?lupus怎么读?lupus怎么发音?简答网为您整理了lupus的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



lupus怎么读

lupus的读音:[' lu:p ə s]

lupus的意思

1、n.狼疮，天狼座；

lupus的双语例句

1、Objective : To investigate the feature of antinuclear antibodies (ANA) negative systemic lupus erythematosus (SLE).

目的: 探讨抗核抗体 (ANA) 阴性的系统性红斑狼疮 (SLE) 的特点.

2、 Conclusion Apoptosis may played an important role in the development of oral discoid lupus erythematosus (DLE) lesion.

结论基底细胞的凋亡对 DLE 病变的发生、发展可能有着重要的影响.

3、 Autoimmune diseases and collagen diseases, such as systemic lupus erythematosus, dermatomyositis, scleroderma, and so on.

自身免疫性疾病及胶原性疾病, 如系统性红斑狼疮、 皮炎、 硬皮病等.

4、 Objective To study the MRI features of lupus erythematosus encephalopathy (LEE).

目的探讨红斑狼疮脑病 (LEE) 的MRI特征.

5、 With systemic lupus erythematosus, commonly known as just lupus, only appearance seems to predict depression.

系统性红斑狼疮即通常所称的狼疮, 仅仅外表看来似乎就可以预示抑郁的发生.

6、 Systemic lupus erythematosus (SLE) is a multifactorial disease and its pathogenesis and precise mechanism remain unknown.

系统性红斑狼疮 (SLE) 是一种多因素疾病,其病因和发病机制尚未明确.

7、 Objective: Systemic Lupus Erythematosus (SLE) is a kind of immune disease which involves hematopoietic system.

摘要目的: 系统性红斑狼疮(SystemicLupusErythematosus, SLE) 是一种累及包括造血系统在内的免疫性疾病.

8、 Premature vascular damage in systemic lupus erythematosus: an imbalance of damage and repair?

系统性红斑狼疮早期血管损伤: 损伤与修复的失衡?

9、 Systemic lupus erythematosus (SLE) and autoimmune thyroid diseases are both marked by pathogenic autoantibodies.

摘要病理性自体抗体在全身性 红斑狼疮 及自体免疫性甲状腺疾病都扮演重要角色.

10、 When people about lupus, they usually the systemic the disease.

当人们在谈论红斑时, 他们通常是指系统性疾病.

11、Objective : to study the kidney histopathologic character of the relapsing lupus nephritis and evaluate its prognosis.

目的 探讨复发性狼疮性肾炎的病理变化特点和预后判断.

12、Objective To discuss the clinical significance of lupus band test (LBT).

目的探讨狼疮带试验 (LBT) 的临床意义.

13、Drugs for these conditions, which include type 1 diabetes, multiple sclerosis and lupus, have been elusive.

用于治疗这些病包括1型糖尿病、
多发性硬化和狼疮的药物通常是难于取得肯定的疗效.

14、Objective : To seek early diagnosis of lupus nephritis.

目的: 探索狼疮性肾炎的早期诊断.

15、They talked a lot about rheumatoid arthritis about lupus about polycystic ovary syndrome.

他们谈到有关风湿性关节炎,狼疮和多囊卵巢综合症的很多问题.

16、The real mystery about lupus is what precedes such events.

狼疮真正神秘之处,隐藏在病发之前.

17、Autoimmune: such as lupus erythematosus, rheumatoid arthritis, scleroderma, and other.

自身免疫性: 如红斑狼疮、 类风湿关节炎、 硬皮病等.

18、According to the doctor's diagnosis, she has got lupus erythematosus.

经医生诊断, 她得了红斑狼疮.

以上是简答网为您整理的lupus怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于lupus的用法、lupus的释义、lupus的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/lupus>